

# Belle sortie pour les enfants de Bassma en coopération avec City CentreBeirut



Dans sa mission de semer la joie parmi les enfants les plus défavorisés et dans le cadre de sa coopération continue avec City Centre Beirut, Bassma et City Centre Beirut ont célébré Al-Adha avec 250 enfants pris en charge par l'association.

Les enfants ont passé une merveilleuse journée qui a commencé par un film, suivi d'un déjeuner dans la zone des restaurants de City Centre et de formidables moments en jouant avec des centaines de jeux, manèges et attractions dans Magic Planet.